



Séisme au Maroc : l'agglomération Cap Atlantique exprime sa solidarité et apporte un soutien de 5000 euros

À la suite du séisme meurtrier qui a frappé le Maroc le 8 septembre dernier, la communauté d'agglomération de Cap Atlantique affirme sa solidarité avec la population marocaine et annonce apporter un soutien financier de 5 000 euros vers les victimes via un don vers la Croix Rouge.

Publié le 13 septembre 2023

À la suite du séisme meurtrier qui a frappé le Maroc le 8 septembre dernier, la communauté d'agglomération de Cap Atlantique **affirme sa solidarité avec la population marocaine** et annonce apporter un soutien financier de 5 000 euros vers les victimes via un don vers la Croix Rouge. Le 8 septembre dernier, la région du sud-ouest de Marrakech a été violemment touchée par un séisme qui a fait près de 3000 morts d'après le dernier bilan et des milliers de blessés. Outre le lourd bilan humain, la catastrophe laisse plusieurs milliers de personnes sans abri et dans la détresse. Face à cette tragédie, l'agglomération prend sa part dans l'action de solidarité globale en engageant une aide financière exceptionnelle de 5 000 euros qui sera versée à la Croix Rouge pour venir en aide au peuple marocain qui vit une terrible épreuve.

« *Le violent séisme qui vient de frapper le Maroc est un drame terrible comme n'importe quelle collectivité, région ou pays peut malheureusement un jour connaître. Je tiens à adresser toutes mes pensées envers le peuple marocain, et avec tous les Maires du territoire nous avons décidé de débloquer un soutien financier exceptionnel pour participer à l'élan de solidarité global et venir en aide aux victimes. Nous vivons dans un cadre privilégié et actuellement apaisé, si un jour un tel drame nous arrivait, nous serions quelque peu réconfortés de savoir que l'on pense à nous* » déclare Nicolas Criaud, Président de l'agglomération de Cap Atlantique.



CapAtlantique La Baule-Guérande Agglo

3 Avenue des Noëllés
44503 La Baule-Escoublac Cedex

☎ 02 51 75 06 80